

Compte-Rendu réunion

fraternité Barbezieux/Kokologho-Bingo



Ce mardi 1^{er} avril, il est 17h 30, quand la réunion commence dans la salle paroissiale à Barbezieux.

Après quelques mots d'excuses et de remerciements, l'assemblée a une pensée pour Nadine-Françoise Chevalier, de Condéon, qui nous a quittés il y a quelques jours. Puis lecture est faite du Psaume (45, 46, 2-3, 5-6, 8-9a.10a). « Dieu est pour nous refuge et force ». Les populations sont tourmentées par les guerres, la politique, les séismes... « Goûtez et voyez combien l'Éternel est bon ! Heureux l'homme qui cherche refuge en lui ! » Ps 34:9

Et elle entonne « Rendons gloire à notre Dieu »

L'ordre du jour est abordé.

1) Des nouvelles du Burkina

En mars, père Jean-Marie fait savoir qu'à Kokologho, le temps de Carême se déroule bien, avec la préparation des catéchumènes aux sacrements. C'est l'époque où les groupes et mouvements se renouvellent. On procède aux confessions dans les villages. Dimanche dernier (le 30) les femmes catholiques de la paroisse de Kokologho, sont en pèlerinage dans le sanctuaire Marial paroissial. A Bingo, le même dimanche sont fêtés les Sages (personnes âgées).

Une information toute « fraîche » : Jeanne d'Arc Kabre qui est venue à Barbezieux en 2000, lors des JMJ fait savoir qu'elle a acquis un terrain de 3 ha à Kokologho pour implanter un centre de nutrition pour enfants et personnes âgées. Affaire à suivre ! C'est la saison des mangues.

2) Sur le compte de la fraternité, le solde est identique à celui de la dernière fois, vu qu'aucune opération n'a été effectuée.

3) Retour sur la venue de l'évêque du 28 mars après-midi

Une dizaine d'amis sont venus participer à l'accueil de Mgr Gosselin accompagné du vicaire général et de leur secrétaire. Après quelques mots de bienvenue et de remerciements lecture est faite d'un extrait du Psaume (91). Un diaporama sur ce que vit la fraternité a été projeté avec quelques explications et petites histoires vécues. « C'est complet » a dit l'évêque. Le curé Benoît a ajouté que « la fraternité est vivante...

La PU mensuelle associe bien les paroissiens ». Ghislaine a dit son rêve « qu'un prêtre emmène un groupe de jeunes au Burkina ». « pas facile... ». « il faut aussi, que des laïcs burkinabè viennent en Charente » a dit l'évêque.

Après quelques mots de conclusion, le groupe entonne « Que vive mon âme à te louer ». La rencontre a été agréable, simple et fraternelle. Le verre de bissap, préparé maison, a surpris agréablement quelques palais.

4) Retour sur le déplacement à Cognac du jeudi 27 mars à 20h.

Nous étions 4 de Barbezieux à dire l'importance de la fraternité d'église à église.

Devant une vingtaine de personnes de Cognac, les fraternités de Réo et de Kokologho ont témoigné à l'aide d'un diaporama. Les prêtres Michel Fernandez, Pierre Marie Robert et Didier Kaboré ont participé. La zone de Moukassa dans le diocèse de Koudougou, a été présentée comme mi-citadine, mi-rurale. Elle a fêté ses 50 ans en 2019.

Peu de questions, pour l'instant : « que devons-nous faire ? ». Comment des paroissiens de Cognac peuvent-ils fraterniser avec ceux de Moukassa ?

Toutefois, une remarque de Hubert qui a dit avoir « été touché dans son humanité » par la notion de partage « je n'ai rien, je donne tout », au Sénégal comme au Burkina, deux pays qu'il connaît bien.

Père Michel conseille aux amis de Cognac, de réfléchir, de se retrouver entre eux après cette soirée qui a été une « introduction ».

5) Pour le **dimanche 4 mai à 15h à l'église St Mathias de Barbezieux** : Concert de Louise DRU, qui chantera un répertoire des années 1960-1980. La déclaration de cette manifestation à caractère humanitaire a été adressée à la SACEM.

- * Répartition d'affichettes pour leur distribution dans Barbezieux et les environs.
- * Pour l'accueil et les programmes, 8 bénévoles seront nécessaires au début du récital et à la sortie de l'église.
- * L'entrée sera libre.
- * Informer autour de soi pour la réussite de ce tour de chants.

Remarques diverses

◆ La participation aux repas avec les amis des autres fraternités, enrichit et fortifie les liens. Pour une autre fois : s'en souvenir pour être disponibles.

◆ Jeudi 17 avril à 12h le diaporama sera projeté devant les élèves du Collège Ste Marie de Barbezieux.

Vendredi 18 avril, ce sera le bol de riz à l'institution Ste Marie au profit du collège Avenir St Michel de Kokologho.

◆ Réunion importante samedi 5 avril à 9h 30 à la maison diocésaine, en présence de père Michel Fernandez

L'ordre du jour fait l'objet d'échanges entre nous.

Covoiturage possible : départ à 8h 15 sur la place, face à la maison de santé de Barbezieux.

◆ **prochaine réunion** : mardi 24 juin à 17h30

◆ La séance se termine par Un Notre Père

Ghislaina,
ce 1^{er} avril 2025

